

Ressort: Vermischtes

Österreich: Eisdiehlenbesitzerin gesteht bei Prozess-Auftakt Doppelmord

Wien, 19.11.2012, 13:46 Uhr

GDN - Zum Auftakt eines in Österreich viel beachteten Doppelmord-Prozesses hat die 34-jährige Angeklagte am Montag ihre Taten gestanden. Die Eisdiehlenbesitzerin räumte vor Gericht ein, ihren Ex-Mann und ihren Geliebten getötet zu haben.

Die Frau soll die beiden Männer im Abstand von zwei Jahren erschossen, zerstückelt und anschließend im Keller des Eissalons einbetoniert haben. Die Leichen wurden 2011 zufällig durch Handwerker entdeckt, die flüchtige Frau später in Italien festgenommen. In Österreich hatten die Verbrechen landesweit für Schlagzeilen gesorgt. Ein Urteil gegen die 34-Jährige, die laut einem Gerichtsgutachten gestört aber zurechnungsfähig ist, wird für Ende der Woche erwartet.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-2615/oesterreich-eisdiehlenbesitzerin-gesteht-bei-prozess-auftakt-doppelmord.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com